

Kapolri di Rakornas Forkopimda: Beri Pendampingan Penggunaan Anggaran ke Pemda Hingga Kawal Inflasi

Achmad Sarjono - PUBLIKSUMUT.COM

Jan 18, 2023 - 05:56

Item	Unit	Price	Trend
Daging Ayam Ras	HAP	Rp 36.750 /kg	Stable
Daging Ayam Ras	Rata2 Nas	Rp 36.345 /kg	Stable
Daging Ayam Ras	Rata2	Rp 43.205 /kg (Kaskab)	Down
Daging Ayam Ras	Rata2	Rp 28.522 /kg (Dukuh)	Down
Telur Ayam Ras	HAP	Rp 27.000 /kg	Stable
Telur Ayam Ras	Rata2 Nas	Rp 29.723 /kg	Stable
Telur Ayam Ras	Rata2	Rp 30.252 /kg (Pasar)	Down
Telur Ayam Ras	Rata2	Rp 26.788 /kg (Wabun)	Down
Kedelai	HAP	Rp 11.400 /kg	Stable
Kedelai	Rata2 Nas	Rp 14.940 /kg	Stable
Kedelai	Rata2	Rp 15.798 /kg (Malindi)	Down
Kedelai	Rata2	Rp 13.000 /kg (Candi, Jember)	Down

SATGAS PANGAN
Melakukan Upaya
Preemptif, Preventif,
Represif, koordinasi dan
Kerja sama, serta
meluncurkan aplikasi
Pangan Polri dan website
satgaspangan.polri.go.id
guna mendukung
ketersediaan dan
stabilisasi harga pangan.

SATGASSUS P
M
da
pf
m
ke

BH
Mel
hing
pasu

PENEKANAN

- ❖ Pimpinan harus turun langsung ke lapangan, bekerja akar permasalahan, dan mencari solusi penyelesaiannya
- ❖ Khususnya menjelang hari-hari raya keagamaan, ketahanan harga harus dijaga → cek ketersediaan di Pasar dan selenggarakan business matching paling lambat 2 bulan
- ❖ Tentunya diperlukan kerja sama lintas daerah untuk permasalahan ini → tidak boleh terjadi sumbatan komunikasi
- ❖ Untuk percepatan koordinasi dapat dilakukan melalui Satgas
- ❖ Lahan-lahan belum tergarap dapat dikerjakan dalam rangka meningkatkan ketahanan pangan

JAKARTA - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memaparkan strategi Kepolisian dalam melakukan mitigasi inflasi di Indonesia, akibat gejala ekonomi global yang berdampak pada situasi ketidakpastian.

Hal itu disampaikan Kapolri saat menjadi pembicara di acara Rakornas Kepala Daerah dan Forkopimda bertajuk 'Penguatan Pertumbuhan Ekonomi dan Pengendalian Inflasi' di SICC Sentul, Jawa Barat, Selasa, 17 Januari 2023.



"Rekan-rekan kepolisian menghadapi situasi gejolak ekonomi global yang ada. Kita memiliki strategi mitigasi yang harus betul-betul dilakukan," kata Sigit.

Sigit mengungkapkan, kepolisian harus menjamin ketersediaan dan stabilitas harga bahan pokok. Mengawal anggaran negara sebagai shock absorber, penguatan investasi dan hilirisasi industri serta menjaga pasar domestik.

Yang terakhir, kata Sigit, adalah personel kepolisian harus bersinergi dengan TNI dan seluruh pihak untuk tetap menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (sitkamtibmas).

"Dan terakhir stabilitas kamtibmas sebagai prasyarat karena kita memang harus menjaga apalagi kita masuk tahun politik," ujar Sigit.

Lebih dalam, Sigit juga menginstruksikan kepada seluruh jajaran di wilayah Indonesia untuk memberikan pendampingan kepada Pemerintah Daerah (Pemda) terkait dengan penggunaan anggaran.

"Sering menjadi masalah ada keraguan terkait pemanfaatan penggunaan dana yang tersedia di daerah. Saya minta pada rekan-rekan khususnya satgas dan teman-teman yang terlibat didalamnya untuk betul-betul berikan pendampingan dalam hal penggunaan anggaran," ucap Sigit.

Sigit menjelaskan, penggunaan APBN maupun APBD menjadi salah satu yang diharapkan dapat memutar roda perekonomian selain investasi. Mengingat, jika terserap dengan baik, akan meningkatkan pertumbuhan ekonomi Indonesia sebesar 1,6 sampai dengan 1,7 persen.

"Baik dana alokasi umum, dana alokasi khusus dan lain-lain. Pastikan bisa terserap kalau Pak Presiden minta di atas 90 persen bagaimana caranya sehingga putaran di daerah bisa berjalan," tutur Sigit.

Oleh karenanya, Sigit menegaskan, kepada seluruh personel Kepolisian harus melakukan pendampingan secara profesional sehingga tidak terjadi keraguan dalam penyerapan anggaran yang ada.

"Saya ingatkan jangan dari kita yang menjadi bagian masalah. Kita membimbing. Jadi yang benar mendampingi Pemda. Sehingga tidak ada lagi keraguan gunakan dana-dana yang ada," jelas Sigit.

Disisi lain, Sigit juga mendorong untuk peningkatan penggunaan produk dalam negeri (P3DN) dengan memanfaatkan dan meningkatkan e-katalog yang ada.

Menurutnya, perlu ada kolaborasi yang baik antara Aparat Penegak Hukum (APH) dan Aparat pengawasan Intern Pemerintah (APIP). Sehingga, di awal tahun ini seluruh perencanaan bisa langsung dapat dijalankan.

"Menjadi sangat penting supaya tidak ada keraguan dan betul-betul bisa terserap dengan baik. Masalah tentunya bisa diselesaikan termasuk salah satunya jika membutuhkan adanya suatu produk tertulis untuk menentukan dasar hukum penggunaan anggaran itupun bisa dilakukan," tutup Sigit. (*)